

31 diciembre caducan Cédulas de Identidad

Las actuales Cédulas de Identidad Personal caducarán el 31 de diciembre del presente año. Después de esa fecha no se podrá realizar ningún trámite legal, si no es con el nuevo carnet.

Así se dio a conocer ayer en la sección de cédulas de la Alcaldía Municipal de San Salvador. El nuevo documento es extendido en la municipalidad y en los mercados de San Jacinto, Central y San Miguelito.

Se explicó que los ciudadanos que adquieren su nueva Cédula de Identidad Personal después de diciembre, pagarán el triple del

costo actual del documento, o sea que los que pagan veinticinco centavos pagarán setenta y cinco centavos y los que pagan un colón tendrán que pagar tres colones.

Según informaron funcionarios de la alcaldía capitalina, actualmente se extiende un promedio diario de mil 600 documentos, estimándose que para fines del año se registren unas cien mil cédulas.

La municipalidad capitalina ha reforzado su personal mediante la contratación de treinta personas, lo cual se dijo, significa un sobrecargo a la economía municipal, ya que

Pasa a la página 21

De Sonsonate

Muere arrollada por bus una señora y su hija golpeada

Sonsonate. Una señora murió y su menor hija resultó golpeada al ser arrolladas por un bus interdepartamental antenoche en esta ciudad. La víctima es la señora Antonia Alvarez Contreras de 35 años, y su menor hija Maria del Carmen, de 7, quedó golpeada. Ambas fueron arrolladas antenoche en la intersección de la calle Alberto Masferrer y 5ª Avenida Sur, por el bus placas 76036, cuyo conductor no licenciado para manejar automotores, maniobró mal y subió el bus hasta la acera de una casa de esquina, lanzándolas a varios metros.

El conductor siguió la marcha y se estrelló contra un auto estacionado que del impacto se estrelló contra un pick up.

El individuo que conducía el bus se dio de inmediato a la fuga sin ser identificado, según fue informado el juez de Tránsito de esta ciudad, doctor Carlos Clodoveo Regalado Castro, que reconoció el cadáver.

La señora iba con su menor hija hacia su casa, luego de asistir a una vela, se informó.

Telefonista víctima de asalto y robo en Soyapango

Una telefonista de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), fue víctima de asalto y robo que perpetraron

Pasa a la página 30



Foto de LA PRENSA, por Menjivar ARROLLADA. (Sonsonate). Señora Antonia Alvarez Contreras, de 35 años, murió arrollada antenoche por un bus en esta ciudad.

Denuncian captura de dos sacerdotes y acompañantes

La captura y luego libertad, de dos sacerdotes y dos personas que los acompañaban, fueron denunciados ayer en un comunicado emitido por la Secretaría de Comunicación Social del Arzobispado de San Salvador. Al respecto, ese informe indica que anteaer en horas de la mañana, la Policía Nacional capturó en esta capital al sacerdote David Rodríguez, quien acompañaba al bachiller Guillermo Joaquín Cuéllar, cuando el último conducía su vehículo.

El arzobispado afirma que los detenidos fueron trasladados al cuartel de la Policía, en donde aún permanecen. Aseguran que esas detenciones son injustas

"porque no existe causa pendiente contra ellos".

En libertad

Por otra parte, el comunicado señala que ese mismo día en ho-

Pasa a la página 21



DETENIDA. María Orbelina Argueta Salmerón, dijo, en la policía pertenecer a las Fuerzas Populares de Liberación (FPL).

CAPTURADA. Rosa Evangelina Galdámez Quijada, capturada en Comalapa, Chalatenango, acusada de formar parte de célula terrorista.

Confiesa ser de células del FPL la joven Argueta Salmerón

María Orbelina Argueta Salmerón o Cristina Salguero Arriaza, se declaró "guerrillera" en la Cámara Segunda de lo Penal, y dijo que teme que algún grupo subversivo la elimine. La joven fue consignada anteaer a la Cámara de Segunda Instancia, luego que su familia denunciara su desaparecimiento del Hospital Rosales donde permaneció desde el 18 de septiembre hasta finales de ese mes, pues resultó lesionada en la balacera que trabaron ese día 18, varios desconocidos —presuntos terroristas— con agentes de la Policía Nacional que estaban destacados en la colonia Nicaragua, costado sur del Zoológico.

Momentos antes de la balacera,

donde murió uno de los atacantes no fue identificado, fue tirado el auto del fiscal de la Universidad de El Salvador, doctor Manuel Antonio Ramírez y los sujetos que cometieron el hecho huyeron pero se encontraron con el retén policial.

Pasa a la página 30

Capturan en operativo a una mujer acusada de subversión

Una mujer acusada de actos subversivos, fue capturada en un operativo que los cuerpos de seguridad realizaron anteaer en la población de Comalapa, departamento de Chalatenango. La Policía Nacional informó ayer a los medios de comunicación, que el jueves fue capturada en ese sector de la zona norte del país Rosa Evangelina Galdámez, de 19 años, conocida también como María Evangelina Galdámez Quijada, acusada de pertenecer a un grupo subversivo que opera en El Salvador.

Declaró

La reo al declarar extrajudicialmente en ese cuerpo de seguridad, reveló que pertenece a un

grupo subversivo, sin determinar el nombre de esa agrupación. También afirmó que los integrantes de esa célula terrorista la conocen con el pseudónimo de "Rosario", en Dulce Nombre de María de ese departamento.

Pasa a la página 69



Foto de LA PRENSA, por Payán MEDIADORES. Ayer pasaron por el aeropuerto de Ilopango, rumbo a Nicaragua, los señores William Bowdler (izquierda), ex embajador de Estados Unidos en El Salvador e Ing. Alfredo Obiols. Ambos forman parte de la Comisión Mediadora que integran EE. UU., Guatemala y República Dominicana, para encontrar una solución pacífica a la crisis política que vive Nicaragua. A la derecha, Lic. Jorge Zarcoño, de la cancillería guatemalteca.

Periodista víctima de un atropello

El periodista Enrique Castro, síndico de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), fue víctima de atropello al pretenderlo capturar agentes de la Policía Nacional.

Castro informó que al llegar a la emisora YSU, en actividades de su trabajo, estación su vehículo frente al Banco de Londres y Montreal, pero un agente le dijo que buscaba otro sitio, lo que atendió inmediatamente, con el inconveniente que en el nuevo sitio también fue rechazado por el agente de policía.

"Por la premura con que trabajo, dijo Castro, opté por pedir permiso al Banco para estacionar mi carro en dicho lugar pero el policía insistió que debería buscar otro lugar".

Posteriormente, el periodista entró en la YSU, hasta donde lo siguió el agente, pero al intervenir los periodistas y locutores de

Pasa a la página 69

Cae peligroso criminal luego de cometer 2 graves delitos

(San Vicente). La Policía Nacional capturó a Pablo de Jesús Ascencio, de 20 años, acusado de violación en una señora y amenazas a muerte en la menor Santos Isabel Lazo Ascencio, de 19 años. Además, por amenazas a numerosas personas de la colonia "La Caridad", de esta ciudad. El capturado, apodado anteaer a las 5 de la tarde en el final de la 5ª Calle Oriente de esta ciudad, luego de haber perseguido en estado de ebriedad y armado de un machete a la menor Santos Isabel Lazo Ascencio, quien regresaba de un molino y logró ponerse a salvo de la furia de su perseguidor, al intervenir varios vecinos.

La denuncia contra Pablo de Jesús Ascencio fue presentada a la Policía Nacional por varios vecinos de la citada colonia, acusándolo de amenazarlos a muerte y de otros hechos delictivos.

El detenido al declarar en la Policía confesó que hace varios meses salió libre por lesiones en Miguel López Novoa, hecho cometido en enero de este año. Dijo además que el martes anterior violó a una señora, luego de ponerle la punta de un machete en la garganta.

Ascencio fue consignado ayer a la orden del juez Segundo de Paz, donde se le instruirá el proceso respectivo.